
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 118/10 
De Informações 

 
“Alusivas a indicação de 
nº.1649/09, que diz respeito à 
análise de área e visita da 
Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços, na Rua Albano Angolini, 
na altura do número 534, no bairro 
Cruzeiro do Sul”.  

 
Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador solicitando informações referentes à análise de área e 
visita da Secretaria Municipal de Obras e Serviços, na Rua Albano 
Angolini, na altura do número 534, no bairro Cruzeiro do Sul; 

 
Considerando-se que, em conseqüência das chuvas que 

vem ocorrendo, está inundando as residências ao longo desta via, 
trazendo transtornos aos moradores; 

 
Considerando-se que, no dia 23 de novembro de 2009, foi 

protocolado na Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, a 
indicação sob nº.1649/09, onde este Vereador solicitava análise de área 
e visita da Secretaria Municipal de Obras e Serviços, na Rua Albano 
Angolini, na altura do número 534, no bairro Cruzeiro do Sul,  através 
do processo nº. 2009/036919-01-00, mas até o momento o serviço não 
foi executado; 

 
Considerando-se que, mediante a este fato, está causando 

sérias conseqüências aos seguintes munícipes: Senhor Jonas de Toledo, 
residente e domiciliado na Rua Albano Angolini, número 534, no 
Cruzeiro do Sul, entretanto, com a água empoçada nesta via, derrubou 
o muro de sua residência e está formando uma cratera; A Senhora 
Alessandra da Silva, residente e domiciliada na Rua Albano Angolini, 
número 474, no Cruzeiro do Sul, em conseqüência da água empoçada, 
está causando infiltração em sua residência; Senhor Antonio Medeiro 
residente e domiciliado na Rua Albano Angolini, número 565, no 
Cruzeiro do Sul, a água empoçada nesta rua, percorre dentro de sua 
residência até a fossa (descarte de esgoto), transbordando o esgoto e 
correndo ao céu aberto, podendo trazer riscos nocivos à saúde, e o 
Senhor Antoni Agapio residente e domiciliado na Rua Albano Angolini, 



 

 

número 505, no Cruzeiro do Sul, visto como, a água empoçada nesta 
via, também percorre dentro de sua residência, formando valetas e 
prejudicando suas plantações, e  

 
 
 
 
 
 
 

(Fls. 2 – Requerimento Nº.                 /10) 
 
 
 
Considerando-se que, este vereador esteve pessoalmente 

no local, e constatou a veracidade do fato, que realmente se faz 
necessária uma analise de área e a possibilidade da resolução deste 
problema (fotos em anexo), 

  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – De acordo com o requerimento apresentado acima, 
existe a possibilidade da Secretaria Municipal de Obras e Serviços 
realizar uma visita e analisar o que pode ser efetivado para sanar o 
referido problema? Se afirmativo, possui uma data prevista? 
  

2 – Se negativa a resposta ao item nº. 1, justificar?  
 
3 – Outras informações que julgar pertinente. 

                                      
                                                         

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de fevereiro de 2010. 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 


